



Heiße Duelle beim Pistenbully-Skirennen

Oberstdorf – Die Wettervorhersagen verhiessen nichts Gutes; auch eine Absage wurde schon in Erwägung gezogen. Doch letztlich konnte das 14. Internationale „Pistenbully“ Kinderskirennen am Fellhorn durchgeführt werden. In jeweils sieben Klassen waren fast 270 Mädchen und Buben der Jahrgänge 2007 - 2016 am Start, 163 Mädchen und Buben der Jahrgänge 2012 - 2016 nahmen auf der „Standardstrecke“ das Rennen auf. Auf der „Damenstrecke“ stellten sich 102 Mädchen und Buben der Jahrgänge 2007 - 2011 dieser Herausforderung. Dank der zahlreichen Helfer und der Unterstützung aus den Oberallgäuer Skiclubs hatten alle Klassen die gleichen, wenn auch schwierige Voraussetzungen und somit konnte ein faires Rennen stattfinden. Tagesbestzeit auf der „Standard“ fuhren Rosa Simma (unser Foto), Jg. 2014, vom SV Mellau in Vorarlberg in 41,62 Sekunden und Felizian Müller vom SC Oberstdorf, Jg. 2013 in 41,06 Sekunden. Ergebnisse auf www.raceengine.de

Foto: privat